

## Acuerdos/Minuta

Encuentro del 10 de abril, 2022

**Notas:** Preparadas por Felipe Lora con la ayuda de Carlos Feliz Cuellos y observaciones de otros camaradas.

### Foro de las Izquierdas Dominicana

Participación Máxima : +- 21 Camaradas:

María Núñez/Ind	Fulgencio Severino/MPT	Manuel Antonio/PUC
Félix Severino/MC	Juan Fermín/Ind	Faustino Collado
Carlos Félix Cuello /MIR	Samuel Sánchez/Ind	Víctor Gerónimo/FR
Carlos Severino/Ind	Leonardito/ ¿?	Jose Espinal Marcelo/AS
Héctor Hernández/Ind	Virgilio Núñez/?	
Tomás Díaz/Ind	José Desiderio Cabrera/MPT	*Otros Camaradas sin
Luis Pichardo/MC	Felipe Lora/Ind	identificación
Rafael Fahín/MC	Fernando A. Peña/	

El encuentro fue **iniciado**, oficialmente, a las 6:13 pm, hora de EU y RD **con la presencia de 13 miembros** y terminó a las 8:45 pm.

Se seleccionó como **Moderadora** a **María Luisa Núñez** y a **Felipe Lora** como encargado de las **Notas** del encuentro. Se aprobó la agenda sugerida y en el orden propuesto.

### Desarrollo del encuentro

#### 1. Breve Introducción y Síntesis Proceso General, e invitaciones.

##### a. Introducción

**Félix Severino** – quien participó en el encuentro mientras manejaba, delegó en **María Luisa Núñez** la introducción y síntesis del proceso que se implementaría en el encuentro. **María Luisa** abrió el encuentro e introdujo la agenda.

##### b. Presentación de Asistentes

Se tomó asistencia al inicio de la reunión con la participación de 14 miembros. Otros se presentaron durante el encuentro.

#### 2. Revisión de Notas y Acuerdos de la Reunión Anterior

**María Luisa** buscó consenso sobre la forma de tratar este punto; Se acordó presentar las Informaciones de todas las comisiones para luego debatir y aprobar sus propuestas.

##### a. Lectura de minutas

Los camaradas **Juan Fermín** y **Felipe Lora** leyeron la minuta de la reunión anterior

## b. Informes de las Comisiones

### i. Organización

**Tomas Díaz**, representando la comisión de Organización leyó las propuestas de la comisión.

La lectura no incluyó un punto de último minuto y el Camarada **Carlos Feliz Cuello** la trajo a colación:

La comisión propuso, además de lo leído por **Tomás Díaz**, que se combinen las tres comisiones hasta el día del evento del 12 de junio y que se integren a la comisión a **Fulgencio Severino**, **Fernando A. Peña** y a **Víctor Gerónimo**.

**Severino** declinó alegando falta de tiempo por estar envuelto en el proceso electoral (Publicó sus razones en el foro) y **Fernando Peña** declinó pero dijo que está en disposición de participar en las acciones del foro.

**Víctor Gerónimo** acepto la posición pero aclaró de debe consultar con los representantes de FR ante el Foro para ponerse al día con el desarrollo de la Agenda y los Temas.

Al final de la exposición, **Felipe Lora** compartió “su propuesta” sobre los objetivos, temas y agenda para el evento del 12 de junio.

### ii. Propaganda

**Felipe Lora**, representando esta comisión, compartió en pantalla y leyó en documento con las propuestas de la comisión.

### iii. Finanza

Al igual que las anteriores, la propuesta de Finanzas fue leída por el camarada **Luis Pichardo** quien terminó indicando la flexibilidad de la Meta (US\$3,000) dependiendo de la necesidad real para cubrir los gastos del evento.

## 3. Organizaciones de Encuentros Locales

Después de aclarar la confusión de este tema, debido a la asistencias de camaradas que no habían participado en las reuniones anteriores, se le dio la palabra a un nuevo participante; **Fernando A. Peña**, quien señalo varios esfuerzos, “como este” en los que él participa y en los cuales él ha visto varios nombres de los asistentes de nuestra reunión.

Dijo “Estoy dispuesto hacer todo el aporte que ustedes me soliciten” y agregó que existe otro esfuerzo, como el nuestro que también están planteando un Encuentro Nacional para el 15 de junio.

Agregó que muchos de los organizadores y participantes de “esos esfuerzos” no están

enterados del esfuerzo del Foro. Dijo estar dispuesto a apoyar el esfuerzo del foro estar de acuerdo con el contenido de los temas pero que había, según él, problemas de forma.

**Felipe Lora** pidió la palabra e indicó, con sorpresa, que eventos realizados con la asistencia de algunos de los miembros del Foro, no tuvieron conocimiento de la existencia de este esfuerzo. Llamó a todos los asistentes a hacer un mayor esfuerzo en la difusión del Foro.

A exigencia de **Carlos Feliz Cuello**, se revisó la lista de las organizaciones que había confirmado su participación (Casi todas) y se acordó seguir insistiendo con las que todavía lo habían hecho.

Finalmente, **Héctor Hernández** informó sobre los encuentros que él lidera y al cual invitó al **Carlos Félix Cuello** y a **Rafael Fahin** para que la existencia del Foro y la convocatoria para el encuentro del 12 del 12 junio. La noticia fue, según ellos, bien acogida por los presentes. Terminaron informando que algunos de los presentes en ese encuentro están listos para integrarse y participar en el Evento del 12 de junio.

#### 4. **Que Hacer/Tareas Derivadas de los Informes.**

María Luisa sugirió pasar directamente a la aprobación de los temas y el objetivo del evento, así como la agenda propuesta por la comisión de Organización.

Carlos agregó que en el informe de la comisión de Organización se omitió la propuesta de expandir aumentar el número de miembros en la comisión a 7 miembros y proponía incluir a los camaradas **Fulgencio Severino** y a **Víctor Gerónimo**.

Carlos sugirió que se informara sobre las organizaciones que habían confirmado su participación en el evento. Se leyó la lista;

Todos están confirmados excepto: el PCT, Alianza por la Democracia, Grupo MANDO, Partido Comunista Maoísta, Grupo Gentío, Movimiento por la Liberación Nacional y Frente Amplio. Tampoco han confirmado Radhamés Morales, Radhamés Pérez, Héctor Milan, Monchi y Bernardo Fermín, entre otros.

Con micrófono abierto, muchos de los presentes, especialmente los que no han asistido a las reuniones del foro en forma consistente, cuestionaron el objetivo del Foro, el objetivo del evento, y en especial el lenguaje usado estos objetivos y en los temas propuestos.

**Severino rechaza la propuesta de ser parte de la Comisión de Organización pero apoya al Foro.**

Se le cedió el turno al Dr. **Fulgencio Severino**, Candidato a la Presidencia por el Movimiento Patria para Todos, quien en forma honesta dijo que apoyaba el esfuerzo pero que por su calidad de candidato estaba muy ocupado con los menesteres del proceso electoral. Dejó abierta la posibilidad de participación.

Se discutió el Objetivo del Evento y el lenguaje usado en su descripción

**José Espinal Marcelo Estrella** y **Héctor Hernández** se refirieron a la inclusión de los términos marxismos y leninismo en los objetivos del Evento. Se sugirió eliminar la parte Marxista-Leninista de los objetivos alegando que sin “esa parte”, el foro y el evento sería más inclusivo Héctor los acepto temporalmente hasta nuevo aviso..

**María Luisa Núñez** insistió que debíamos aprobar los temas y las propuestas de todas las comisiones con la garantía de existiría espacio para “mejorarlas”

**Carlos Feliz Cuello** recordó el Objetivo y los temas Propuesto por la Comisión de Organización y pasó a leer la parte “objetivo” y “Temas para el evento”

**José Espinal Marcelo** Sugirió que se reinicien los encuentros presenciales en el área de NY.

**Juan Fermín** sugirió que las organizaciones con diferentes representantes ante el Foro compartan las informaciones para evitar desconocimiento de los asistentes a las futuras reuniones.

#### **Acuerdos:**

#### **Tema Central del Evento-Aprobado-**

**“POR UN REFERENTE UNITARIO DE LA IZQUIERDA DOMINICANA”**

5.

- a. **Se acordó mantener el Foro en Sesión Permanente**
- b. **Aprobar las propuestas presentadas por las diferentes Comisiones y afinarlas con la participación de las demás comisiones.**  
**se aprobó el objetivo del Evento.**
- c. **Consolidar las tres Comisiones en una Gran Comisión de Organización del Evento del 12 de junio.**
- d. **Se acordó que la Gran Comisión se reúna el próximo domingo 17 de abril de 2022a la misma hora.**
- e. **Se acordó que la próxima reunión del pleno sea el 24 de abril de 2022 a la misma hora.**
- f. **Se sugirió continuar insistiendo con los encuentros locales.**
- g. **Se decidió consolidar los chats de las comisiones en uno solo chat, el de la Comisión de Organización.**
- h. **Se asignó la tarea de propagar la existencia del Foro y sus Objetivos en todos los círculos y reuniones locales posibles.**
- i. **Se acordó integrar a Manuel Almonte a la Comisión de Comunicación y Propaganda.**
- j. **Acordamos crean un nuevo grupo dedicado exclusivamente para asuntos del foro.**

**Minuta preparada por Felipe Lora con la asistencia de Carlos Feliz Cuello y otros camaradas.**

Nota:

1. La reunión concluyó cerca de las 8:45 PM